



Familias salvadoreñas se volcaron a las calles a disfrutar del Carnaval Navideño 2024

Cientos de familias salvadoreñas se volcaron a las calles para presenciar una nueva versión del Carnaval Navideño 2024 en El Salvador, una tradición que todos los años es organizada por Codelco y las empresas contratistas que operan en la zona.

En esta oportunidad, fueron más de 25 los carros alegóricos que, adornados de luces y colores, personificaron personajes y series infantiles, tales como los Minions, los Pitufos, superhéroes y personajes de la película Intensamente, junto con motivos propios de la navidad, entre otros.

El recorrido se inició pasadas las 20 horas desde el sector Portal del Inca, para luego llegar hasta el campamento minero, circundando la avenida Diego Portales, hasta llegar a la plaza de la ciudad, en donde se montó un escenario y pantalla gigante para recibir a los carros.

Las cientos de familias que salieron a las calles a recibir la caravana, se mostraron felices con esta tradición navideña en el campamento. Tal fue el caso de Óscar Soto, quien vestido de superhéroe señaló que “esta es una actividad muy linda. El Salvador cada vez me sorprende más y la comunidad se une para regalar este hermoso momento a los más pequeños”. Opinión que fue compartida por Carolina López,



quien llegó junto a su familia y dijo que “esto es una demostración de unidad de toda una comunidad y en esto, todos estamos siempre dispuestos para que mejore en este lindo campamento”.

Christian Toutin, gerente general de Codelco Salvador, señaló “estar feliz con este nuevo carnaval, Ya es el quinto año consecutivo que lo realizamos en donde se unen las y los trabajadores de Codelco, empresas contratistas y la comunidad, para generar una noche inolvidable para los más pequeños de nuestro campamento. Esto es un regalo para todos ellos”.

Junto con el Carnaval Navideño 2024, las casas y barrios del campamento minero son adornadas de luces para el concurso Arreglo mi Barrio, que cada año llena de colorido la ciudad y para este sábado 21, está programada una fiesta navideña para los más pequeños en el Estadio El Cobre desde las 15 horas.

